

<http://lipietz.net/Diplomacia-Indigena-en-el-Parlamento-Europeo>

Diplomacia Indígena en el Parlamento Europeo

- Vie publique - Apparitions publiques - Conférences, débats -



Publication date: Martes 31 de marzo de 2009

Copyright © Alain Lipietz - Todos derechos reservados

Alain Lipietz, Presidente de la Delegación del PE con los Países de la Comunidad Andina, Verdes/ALE
Willy Meyer, Vicepresidente de la Asamblea Eurolat, GUE/NGL

invitan a la segunda visita de una delegación de la Coordinadora Andina de Organizaciones Indígenas, CAOI

Martes, 31 de marzo 2009

13h30 - 15h00

Sala PHS 1 C 47

Hablarán:

Floresmilo Manuel Simbaña Coyago, ECUARUNARI, del Ecuador

Fabio Colquechuima Jachacollo, CONAMAQ, de Bolivia

Mario Palacios Panez, CONACAMI, del Perú

El concepto de Diplomacia Indígena surge en el año 2007 como una conclusión de la III Cumbre Continental de Pueblos y Nacionalidades Indígenas de Abya Yala (Abya Yala es el nombre que los indígenas usan para referir a toda la extensión del continente: desde América del Sur a América del Norte) en Guatemala. Se trata de una plataforma de reflexión y articulación de propuestas en los espacios transnacionales. Se buscan asimismo mecanismos directos de representación y diplomacia alternativos, en la medida que muchos de los Estados actuales y espacios multilaterales no representan necesariamente los formatos de los pueblos indígenas.

La delegación que visita Bruselas propone compartir información e ideas con tomadores de decisiones y la sociedad civil europea sobre aspectos de mutuo interés. En especial, dentro del marco de actuales procesos de negociación de Acuerdos Comerciales, los pueblos indígenas proponen una agenda del Vivir Bien, un mensaje y proyecto de civilización que se postula como una alternativa a la pobreza mundial y el calentamiento global. La crisis de la civilización actual es entendida, además, como la crisis de los combustibles fósiles, y por ende, surgen desde los pueblos indígenas propuestas orientadas a la construcción de sociedades post industriales donde la Naturaleza sea también sujeto de Derechos internacionales.